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大气污染治理
二七区排名市内第一
本报讯 根据郑州市环保部门监
测数据显示，1、2 月份，二七区河
医 大 监 测 点 主 要 污 染 物 PM10、
PM2.5 浓 度 同 比 下 降 10% 和
21.1%，均好于全市平均水平。二
七区在今年首次月度观摩考核
中，空气质量、大气同比、工地扬
尘治理等大气污染治理 9 项综合
排名在全市市内 5 区、3 个管委会
位列第一。

为打好大气污染防治工作攻
坚战：一是成立了二七区大气污
染防治工作领导小组，区委书记、
区长任组长，亲自抓、靠前抓。

二是成立了大气污染治理综合
协调组和 5 个专项督查组，每天由
分管副区长带队进行拉网式督查。

三 是 建 立 了 区 大 气 信 息 报
送、微信群等高效的信息传递平
台，及时与市级、区直、各乡镇办
交流互动。

四是对全区所有污染源做到
分类建立台账，销号治理，确保了
整治的效果。

五是强化执法监管，做到“铁
腕执法”、“铁面问责”，从严从重打
击大气环境领域的违法违规行为。

下一步，二七区将创新性开展
大气污染防治工作，进一步落实主
体责任，加大督查督导和问责力
度，为实现二七区空气质量持续改善
作出新的贡献。
记者 范光华 通讯员 冯文芳

二七区举办
五大发展理念专题研修班
本报讯 为提升全区领导干部综合
素质和工作水平，3 月 13 日~26 日，
二七区在厦门大学连续举办两期

“五大发展理念专题研修班”，区委、
区政府主要领导及班子成员、各区
直单位及乡镇办正职、产业园区科级
正职共计100余人参加培训学习。

此次培训总体呈现“四个特
点”：一是内容设置突出“准”。紧
扣经济社会发展热点和区委、区
政府重点工作，精选了“一带一
路”与中国经济全球化、经济发展
战略和创新、“互联网+”等课程，
切实增强领导干部对宏观政策和
前沿知识的理解把握。二是教学
方式突出“活”。每期安排 5 天时
间，以问答式、演讲式、案例式等
形式，强化台上台下互动交流；
实 地 到 厦 门 软 件 园 、规 划 展 览
馆、海峡两岸信息体验馆等处观
摩；每小组开展定题讨论；组织
开展早操、登山比赛、健步走等
多样活动。三是纪律要求突出

“严”。做到“四不”，即不迟到、
不 早 退 、不 饮 酒 、不 单独外出。
四是学用结合突出“实”。每位参
训学员结合实际，组织开展一次
讲党课、撰写一篇高质量的心得
体会、提出一批针对性强的合理
性工作建议，做到学以致用、学用
结合，推进学习成果转化。
记者 景静 通讯员 王霖

本报讯 3月21日下午，市长马懿带
领 市 直 相 关 部 门 负 责 人 ，深 入 部
分 市 政 及 交 通 重 点 工 程 施 工 现
场，调研园林绿化、交通建设及大
气污染防治工作。副市长张俊峰、
李 喜 安 ，市 政 府 秘 书 长 袁 三 军 等
陪同调研。

二七区区委书记蔡红陪同马懿
一行来到二七区南水北调带状公
园 绿 化 施 工 现 场 ，实地查看工程
建设进度，详细了解全市市政绿化
工程的进展情况。马懿指出，公共
游园、绿地是市政公用设施的重要
组成部分 ,也是提升城市整体环境

水平和居民生活质量的一项重要
指标，一定要持续加大市区及周边
公共游园、绿地的建设力度，更好
地发挥游园绿地的公共服务功能，
切实满足人民群众休闲、娱乐、健
身等生活需要，改善城市人居生态
环境。记者 景静 通讯员 王丹青

本报讯 3月10 日下午，二七区区
委书记蔡红在区领导闫凯的陪
同下，带领区城管局、区行政执
法局、区数字化城市管理指挥中
心 负 责 人 ，骑 自 行 车 到 康 复 后
街、火车站、二七广场、河医周边
地区等城市管理重难点区域进行
现场视察。

视察过程中，蔡红就道路不平易
存积水、人行道隔离栏外机动车乱停
乱放、窨井盖破损、垃圾清运不及时
等问题，责令相关单位进行整改。

视察结束后，蔡红就下步工作
提出具体要求：

一是各街道办事处要主动沟
通、信息对称、互相帮助，对存在
争议区域在下周三前进行划分，
与其他区交界划分不清的及时上
报市相关部门进行认定；二是各
单位对今天视察的重点区域存在
问题要尽快整改；三是区委常委
下周要对分包的重点区域进行现
场视察，对发现的问题进行现场
整改；四是各单位要取得辖区公
共单位和火车站管委会对城市精
细化管理工作的支持，共同开展
好此项工作。
记者 景静 通讯员 余洋区领导检查京广路卫生管理工作

本报讯 3 月 11 日，二七区召开第十
五届人民政府第三次全体（扩大）会
议暨重点工作推进会，区长陈红民、
区委副书记李晓雷、区政府班子成
员及担任各项目指挥部指挥长的
副县级以上领导参加。会议对招商
引资、重点项目建设等工作进行了安
排部署。

陈红民作了讲话：此次会议旨在
贯彻落实上级党委政府会议精神和
工作部署，总结前一阶段工作开展情
况，并部署下一阶段各项重点工作任
务。各单位要对区委、区政府确定的
目标任务进行再明确、再部署、再动
员，以脚踏实地、抓铁有痕的态度和
作风抓开局、抓重点、抓落实，全力确
保年度目标任务圆满完成，努力实现

“十三五”良好开局。
他强调：一是统一思想、提升认

识，既要增强加快发展的紧迫感、责
任感，又要坚定确立地位、走在前列
的信心和决心。要综合分析 2015 年

各项工作成绩，进一步理清思路、科
学谋划 2016 年各项重点工作，坚持

“经济发展有品质、城乡建设有品
位、各项事业有品牌”的二七发展之
路，进一步建立健全“精细化”、“重
点推进”、“明责、尽责、问责”等制度
机制，以及“明确目标、分解任务、建
立台账、督导检查、兑现奖惩”的长
效推进机制，并以“团结拼搏、务实
重干、担当奉献、勇争一流”的作风
精神，努力实现全区发展品质提升
到更高位次。

二是明确任务、突出重点，在
打赢六场战役、抓好 20 项重点工
作 中 让 二 七 更出彩。进一步加大
人力、物力、财力投入力度，坚决打
赢土地运作、项目建设、选商引资、多
元化安置等攻坚仗，拼尽全力抓好
20 项重点工作，统筹兼顾抓好经济
运行、民生改善等重点工作。各分
管 区 领 导 、各 有 关 单 位 要 密 切 配
合、创新创效，确保在按照既定时

间节点完成任务的基础上，尽可能
地打造工作亮点，力争各项重点工
作走在全市前列。

三是转变作风、狠抓落实，确保
圆满完成全年各项目标任务。要以

“提高认识、珍惜岗位，提升境界、积
极作为，完善机制、强化保障”作为
工作的出发点、着力点，层层细化、
分解、认领工作任务和目标，夯实
工作基础，严格按照“明确目标、明
确时限、明确责任”的“三明确”要
求 ，做 到 目 标 任 务 细 化 量 化 具 体
化、完成时限精确化、责任单位和
责任人清晰化，不断强化节点跟踪
督查，落实销号管理，确保以过程控
制、责任倒逼促进各项重点工作抓
出成效、落到实处。同时，要持续加
大问责问效力度，对在工作中造成
严重后果的该约谈的约谈、该处理
的处理，大力整治行政不作为、慢作
为、乱作为等现象。
记者 景静 通讯员 孙璋哲

区政府召开全体（扩大）会议暨重点工作推进会
要求明确任务、突出重点，打赢六场战役
抓好20项重点工作，让二七更出彩

本报讯 3 月 16 日，二七区召开“一
环”动迁绿化工作安排会。区长陈红民
传达了 3 月 15 日全市观摩讲评会会
议精神，并对二七区绕城高速两侧生
态绿化动迁工作进行了安排部署。

陈红民指出，各相关单位要提
高政治敏锐性，切实加大对一环、
郑登快速、郑少高速及大学路南延
等重点路段沿线两侧整治提升工

作力度。
他强调，一要夯实工作责任。

侯寨乡、马寨镇、樱桃沟景区管委
会作为动迁第一责任单位，力争 3
月 23 日前完成道路两侧 200 米范
围内违法建设清理、村庄遗留动迁等
任务。

二要强化部门联动。加大与市
直 有 关 部 门 沟 通 对 接 力 度 ，助 力

“一环”动迁绿化工作开展。
三要健全工作推进机制。分管

区领导要每天对一环沿线绿化、动
迁、建筑垃圾清运等工作进行督导。

同时，要严格落实督查通报、考
核奖惩等制度，对行动迟缓、限期内
落实不力的，将严肃追究相关责任人
的责任。
记者 景静 通讯员 孙璋哲


